
900 m²

Réf. 682V618M

1 123 600 €

Caromb
Maison à vendre (84330)
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Exclusif  -  Ancienne  ferme  agricole  du  XIXème  siècle  sur  24h.  Sa

position dominante au calme et un bel environnement de campagne lui

confère  de  jolies  vues  dégagées  et  une  très  belle  atmosphère.  Cette

magnifique  bâtisse  est  en  pierre  et  les  façades  ont  été  crépies

probablement dans les années 70 période à laquelle une partie du bâti

a  été  remodelé  en  2  appartements  individuels,  puis  une  3ème  partie

au-dessus  de  deux  granges.  Certains  éléments  d'époques  subsistent

et  l'ensemble  est  à  reprendre  intégralement.  Une  belle  endormie.  La

surface totale des bâtis représente environ 900 m² , et comprend ...

Exclusive  -  Former  19th  century  farmhouse  on  24hrs.  Its  dominant  position  in  a

peaceful  setting  in  the  countryside  gives  it  lovely  unobstructed  views  and  a  very

pleasant  atmosphere.  This  magnificent  building  is  made of  stone and the  facades

have  probably  been  rendered  in  the  70's,  at  which  time  part  of  the  building  was

remodelled  into  2  individual  flats,  then  a  3rd  part  above  two  barns.  Some period

features  remain  and  the  whole  property  needs  to  be  completely  restored.  A

sleeping  beauty.  The  total  floor  surface  area  of  the  buildings  is  approx.  900  m²

(9,229 sq ft) and comprises 3 separate ...

DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE
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